

FPII

Waspada Ranjau Paku Bertebaran di Jalanan Jakarta

Heriyoko - JAKARTA.FPII.OR.ID

Jul 4, 2024 - 09:33



Setengah Kilogram Ranjau Paku Berhasil Diamankan di Jl Letjen Suprpto, Jakarta Pusat.

JAKARTA, Jalan yang sering dilalui kendaraan jadi target oknum penebar ranjau paku, Mereka menebarnya secara acak dan lebih umum di tengah jalan. Namun bagian tepi jalan juga tidak bisa dikatakan aman. Begitu juga jalur busway yang kerap dilintasi pengendara.

Untuk lebih melancarkan aksi jahatnya, ada banyak cara yang dilakukan oknum agar paku tidak terlihat saat berada di jalan. Seperti paku yang ditebar di jalan umum biasanya dibakar terlebih dahulu. Tujuannya agar paku jadi berwarna hitam dan otomatis jadi samar dengan warna hitam aspal.

Untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada pengendara Satpol PP DKI Jakarta membentuk tim sapu bersih ranjau paku.

Pembentukan tim khusus ini menindaklanjuti keluhan dan keresahan masyarakat terkait penyebaran ranjau paku di sejumlah ruas jalan yang berpotensi membahayakan para pengendara.

Pemerintah Kota Jakarta Selatan melalui Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) melakukan penyisiran ranjau paku di Jalan HR Rasuna Said dan Jalan Jenderal Gatot Subroto, Kecamatan Setiabudi.

Kepala Seksi Penyidik Pegawai Negeri Sipil (PPNS) dan Penindakan Satpol PP Jakarta Selatan, Daniel mengatakan, dalam penyisiran di kawasan Jalan HR Rasuna Said berhasil dibersihkan paku, kawat hingga baut dengan berat mencapai lima kilogram.

"Untuk pembersihan ranjau paku di Jalan HR Rasuna Said kita kerahkan lima personel Satpol PP," ujarnya, Rabu (3/7/2024)

Kasatpol PP Kelurahan Karet Semanggi, Surata menuturkan, untuk penyisiran ranjau paku di Jalan Gatot Subroto berhasil dibersihkan 20 potongan besi payung.

"Kami menggunakan alat modifikasi yang dilengkapi magnet. Kita akan terus lakukan penyisiran di jalan-jalan protokol, minimal satu hari satu kali penyisiran," tandasnya.

Sedangkan di Jakarta Pusat, Kepala Seksi (Kasie) Perlindungan Masyarakat Satpol PP, Ilyan Adi Bayu mengatakan sebanyak setengah kilogram ranjau paku dalam berbagai ukuran berhasil diamankan petugas gabungan Satpol PP, Sudin Perhubungan dan anggota Linmas Jakarta Pusat, dalam operasi yang dilaksanakan di sepanjang Jalan Letjen Suprpto, Kelurahan Cempaka Putih Timur, Cempaka Putih.

Di Jakarta Utara, sebanyak seperempat kilogram paku hasil penyisiran di sepanjang jalan Perintis Kemerdekaan, Kelapa Gading.

Kepala Satpol PP Jakarta Utara, Yusuf Majid mengatakan, kegiatan penyisiran ranjau paku ini merupakan tindak lanjut laporan para pengendara motor yang mengeluhkan kerap mengalami kebocoran ban saat melintasi Jalan Perintis Kemerdekaan.

Selain itu, di Jalan Syeh Nawawi Albantani, Kelurahan Semper Timur dan Jalan Akses Cilincing Marunda, Kelurahan Marunda sebanyak empat ons paku dan benda berbahaya lainnya berhasil dibersihkan.

Di Jakarta Barat, Kasatpol PP Kelurahan Joglo, Utoyo mengatakan sebanyak setengah ons ranjau paku yang tersebar di sepanjang Jl Joglo Raya diamankan.

Di Jakarta Timur, Kasatpol PP Kecamatan Pasar Rebo, Muhammad Syarif mengatakan, penyisiran ranjau paku di Jalsn TB Simatupang dari simpang Jalan Raya Condet hingga perempatan Pasar Rebo. (hy)